



DEMANTELEMENT DES CAMPS DE MIGRANTS DU LITTORAL DE LA COTE D'OPALE CALAIS – GRANDE SYNTHE : LE CORONAVIRUS ABSENT !!!

Le 18 mars 2020

Depuis plusieurs années, pour éviter l'implantation d'un nouveau Camp de « la lande» sur le littoral de la Côte d'Opale, entre Calais et Dunkerque, des opérations quotidiennes de démantèlement de camps sauvages sont opérées. Le but est d'éviter les points de fixation.

Sur le Calaisis, chaque matin, le commissariat de Calais, représenté par un Commissaire ou un Officier, assisté d'un gradé et d'un personnel PTS procède, en compagnie d'une demi-force mobile à l'éviction des migrants rassemblés sur des terrains privés dans le cadre d'une procédure judiciaire d'occupation illégale de terrain.

Depuis des années, nos collègues assument cette mission sans broncher dans des conditions sanitaires déplorables.

Chaque matin, par tous les temps, c'est 1h30 à 2h00 de patrouille dans les bois et terrains jonchés d'immondices et d'excréments sous le regard craintif des rats...

C'est aussi la rencontre depuis des années, sans matériels de protection, de centaines de migrants potentiellement porteurs de maladies de type tuberculose ou gale. Par professionnalisme ou par chance, nous n'avons eu à déplorer que quelques cas de gale.

MAIS ALORS QUE LA FRANCE EST EN « GUERRE », QUE LES PLUS HAUTES AUTORITÉS DE L'ETAT ONT DÉCRÉTÉ UN CONFINEMENT SANS PRÉCÉDENT POUR L'ENSEMBLE DE LA POPULATION, NOUS CONSTATONS QUE CES MÊMES AUTORITÉS NE SUSPENDENT PAS LES MISSIONS DE DÉMANTÈLEMENT.

LE COVID -19 N'EXISTE PAS SUR LA BANDE LITTORALE ? LA PAF QUI ACCOMPAGNAIT NOS COLLÈGUES SÉCURITÉ PUBLIQUE S'EST RETIRÉE DE L'OPÉRATION. LE SLPT LOCAL A FAIT VALOIR SON DROIT DE RETRAIT...

MALGRÉ TOUT LE PRÉFET DU PAS DE CALAIS A MAINTENU HIER, LE 17/03/2020, L'OPÉRATION QUOTIDIENNE ARGUANT QU'IL N'Y AVAIT PAS D'ORDRE CONTRAIRE DU MINISTÈRE.



Nous le remercions d'avoir validé la mise à disposition de masques de base, de gants en latex et de sur-chaussures permettant ainsi à nos collègues de tous grades de travailler dans des conditions de sécurité optimales.

DE QUI SE MOQUE-T-ON?

Partout en France nos collègues assurent les missions sans moyens de protection. La population est confinée. Face aux migrants, population sanitaire à risque, qui vit par groupe de plusieurs dizaines d'individus dans des lieux infestés de rats et d'immondices, en période de COVID-19 on dote les FDO d'un simple masque chirurgical, de gants en latex de base et de sur-chaussures.

C'EST FAIRE HONTE À NOTRE INSTITUTION !!!

LES CHEFS DE L'ADMINISTRATION ONT L'OBLIGATION DE PROTÉGER LEURS AGENTS !!!

D'ailleurs les migrants le savent bien. Poussés par quelques associatifs extrémistes, certains s'opposent de plus en plus à nos collègues, se rapprochent, toussent à côté d'eux et sifflent des «CORONA» avec un large sourire. Arrêtons cette mascarade et protégeons nos collègues et leurs familles.

S'il est possible d'annuler la mission démantèlement lors des plans grand-froid, il est irresponsable de ne pas la suspendre en période de pandémie !!!

SYNERGIE-OFFICIERS A SAISI EN URGENCE LES PLUS HAUTES AUTORITES DE TUTELLE.

SYNERGIE-OFFICIERS EXIGE LA SUSPENSION DES MISSIONS QUOTIDIENNES DE DEMANTELEMENT PENDANT LA PERIODE DE PANDEMIE COVID-19.